
11 番（小川義昭君） 

 

 この計画の計画期間は 10 年なんですよね。そして、来年度がもう５年目を迎えるわ

けですね。だから、さっきからお聞きすると、何かこの計画を策定したときにその国の

指示によっての算出方法で算定して、本市の実情と合わないということであれば、この

計画というのは一体何なんですか。  

 それと、あと１つ。今度、2020 年をめどに、またそれを国の指示によってまた要請

されてそういったものを出す、何かこれは他人事のような気がするんですよ。我が市に

とって一番大事なのは、合併したほかの自治体とはちょっと違うんです。これだけ多く

の公共施設を抱えておって、これだけの多くのこれからの更新費用がかかるわけ。当然

これは、平成 27 年度にこの計画が作成されたときに、先ほど総務部長が言った全庁的

に協議をして、毎年度その進捗状況をチェックすると。じゃこの４年間一体何をやって

いたんですか。再質問します。 


